

Endlich haben wir es geschafft: Anfang April war es dann soweit- unser Klassenzimmer ist neu renoviert und gestaltet. Sowohl während der Renovierungsarbeiten als auch danach wird der Raum als Klassenzimmer für den täglichen Unterricht genutzt. In unserer Schülerzeitung, aber auch auf unserer Homepage der Oberschule Böhlen als auch auf der Facebook-Seite des Kinder- und Jugendtreff AToLL haben wir die Fertigstellung unseres Klassenraumprojektes veröffentlicht. Die Schülerinnen und Schüler, der Schulleiter und auch die Lehrerschaft haben sich sehr über den neuen Klassenraum gefreut. Die Gestaltung und Renovierung eines Klassenzimmers war für alle eine sehr positive Erfahrung. Dank der tollen Unterstützung von Frau Klecha und Das Macht Schule würden wir es auf alle Fälle wieder tun.